
 

 

 

SU FORMA : 
 

• En inglés, los adjetivos son invariables (no tienen ni femenino, plural...): 
I’ve got a green pencil. 

I’ve got some green pencils. 

 

 

SU USO: 
 

• Un adjetivo nos dice como es el sustantivo: 
It’s a big house. 

 

• Los adjetivos van delante del sustantivo: 
This is a red ball. 

 

• Los adjetivos van detrás del verbo TO BE: 
My ball is red. 

 

• Ponemos los adjetivos después de los verbos que se refieren a los sentidos: 
Look – feel – taste – smell – sound ... 

  

 Alex looks tired. 

 These biscuits taste very salty. 

 

• Podemos utilizar los adjetivos detrás de otros verbos como: 
Seem – appear – become – get.... 

Computers have become expensive. 

 

• NO podemos utilizar un adjetivo solo, este tiene que estar acompañado de un 
sustantivo o de ONE/ONES: 

He has a red book. 

(NOT: he has a red). 



 

• Ponemos las palabras FIRST – LAST  delante de NÚMERO + SUSTANTIVO: 
We spent the first three days at home. 

I slept the last two hours in class. 

 

 

• Ponemos los adjetivos detrás de los sustantivos que indiquen medidas: 
My younger brother is two feet tall. 

The wall was ten metres high. 

That new road is five kilometres long. 

 

 

• Si tenemos más de un adjetivo tenemos que seguir un orden de preferencia: 
 

OPINION GENERAL + TAMAÑO/ALTURA + EDAD + FORMA + COLOR + NACIONALIDAD + SUSTANTIVO 

 

 Look at the round red ball. 

 I’ve got a small white table. 

 Give me some big green apples, please. 

 A beautiful big old round green French table. 

 

 

• Normalmente no utilizamos más de dos o tres adjetivos juntos: 
This is where they bought their new round table. 

 

• Si los adjetivos son de la misma categoría, normalmente ponemos el más corto delante: 
Basil was a tall well-built man. 

It was a cold windy day. 

 

• Normalmente no ponemos una coma entre los adjetivos y el sustantivo: 
I’ve bought a super new Japanese radio. 

 

• Normalmente ponemos una coma entre los adjetivos que van  después del verbo y la 
preposición AND entre los dos últimos adjetivos: 

My radio is super, new and Japanese. 

 

 

 



 

• Cuando utilizamos adjetivos con el verbo TO BE, normalmente los unimos con la 
conjunción de coordinación AND: 

 

The ball is big and red. 

The balloons are round and blue. 

The trees are tall and green. 

 

 

 

 


